

Weitergehen!
Zwei Schritte vor.
Keinen zurück.



INTERNATIONALER FRAUENTAG 8. MÄRZ 2007

8. März 2007, 18:00 Uhr, Bürgerhaus Stollwerck

Zeit für eine neue Frauenbewegung?

In über drei Jahrzehnten Frauenbewegung haben wir mehr Bildung, Berufsabschlüsse, Selbstbestimmtheit, Freiheiten, ... erreicht, aber trotzdem nicht die 'Hälfte des Himmels':

- die Entgelte von Frauen und Männern gehen weiter auseinander
- Niedriglohnarbeit ist vor allem Frauenarbeit
- die Chefetagen sind männlich
- Arbeitsbedingungen zwingen zur Wahl Kinder oder Beruf'

Frauen aus verschiedenen Generationen und Lebensphasen diskutieren mit uns:

- Katharina Dröge, 23, ehem. Sprecherin Grüne Jugend NRW
- Sandra Würfel, 32, Betriebsrätin und Mutter
- Elke Hannack, 45, stv. Vorsitzende DGB NRW
- Dr. Elisabeth Stiefel, 77, feministische Ökonomin

Moderation: Barbara Garms, Radio Köln

Ein Abend mit JAJA jazz
Imbiss und Getränken

